

4年生☆5月の様子

○社会「ごみはどこへ」学習を進めました。

社会で「ごみはどこへ」という学習を進めています。5月10日（水）には、子どもたちの身近でごみの処理に力を尽くしている公仕の先生を講師にお招きし、吉田西小学校でのごみ事情について、インタビュー形式で学習を進めました。

先生に「どれくらいのごみが出るのか?」「ごみの中でリサイクルできないものはあるのか?」といった質問に加え、「ごみの処理をされていて困ったことはなかったか?」「わたしたちにごみを処理する際にお願いしたいことはないか?」等の質問も出され、先生からも自身の体験や思いを答えていただけるなど、とても有意義な時間を過ごすことができました。この学習を踏まえ、清掃センターの見学や「自分たちでできることは何か」を考えていきます。



○5月23日 社会科見学 エコステーション

5月23日に、社会「ごみはどこへ」の学習で、吉田東小学校の4年生と一緒に「芳賀地区エコステーション」の見学をしました。大きな施設でびっくり！たくさんのごみをどのように処理しているのか、リサイクルしているかを見学を通して学習してきました。

子どもたちは、これだけのごみが出ていることに驚き、リサイクルの大切さを強く意識しました。見学の後に新聞作りを行い、さらにその発展として「ごみを減らそう」や「リサイクルをがんばろう」との内容を呼びかけたポスター類の作成を進めました。見学したことを生活に生かすこと、今後も続けていきたいです。

